



GOLOMBE AUTO RINCEUR



INDICATION

GOLOMBE AUTO RINCEUR assure la désintoxication et le nettoyage général du corps. Le produit apporte un soulagement rapide à plusieurs types de troubles aigus et des dysfonctionnements dans l'organisme.

- **Dans les cellules et les vaisseaux sanguins, GOLOMBE AUTO RINCEUR**
 - Elimine le mauvais cholestérol,
 - Enlève le poison et le venin
 - Met fin au surpoids maladif (en évacuant les impuretés et les liquides s'accumulant dans l'organisme)
 - Contribue au traitement de l'hypertension
- **Dans le système digestif, GOLOMBE AUTO RINCEUR**
 - Résout le problème d'**intoxication** aigue ou chronique (cas d'empoisonnement)
 - Traite la sensation de nausée
 - Contribue significativement dans l'élimination du paludisme et de la typhoïde (en association avec GOLOMBE R)
 - Traite efficacement l'ensemble des infections et des troubles intestinaux (accumulation des gaz, levures, amibes ...), bien vouloir l'associer au GOLOMBE R
- **Dans le système génital, GOLOMBE AUTO RINCEUR**
 - Débouche les trompes obstruées de la femme, résolvant aux **PROBLEMES DE CONCEPTION** y afférents
 - Facilite l'évacuation des déchets intra utérins après accouchement permettant d'abrégé la durée des lochies
 - Résout l'abondance des pertes blanches et des liquides nauséabonds de l'appareil génital féminin
 - Elimine (en association avec GOLOMBE R) toutes les infections génitales (vous devez associer vos partenaires intimes dans le traitement cas échéant, et vous devez enchaîner le traitement pour au moins 03 jours de suite)
- **Autres rôles importants du produit**
 - Toute personne gagnerait à prendre GOLOMBE AUTO RINCEUR de temps à autre ;

il permet de purifier globalement le corps et de prévenir plusieurs maladies

- Il est important de commencer par GOLOMBE AUTO RINCEUR au début de tout traitement ; pour stimuler les cellules et favoriser la réceptivité du soin par l'organisme
- A chaque fois qu'un cas de trouble accru d'une partie ou d'ensemble de l'organisme se présente (os, articulation, muscle, nerf), le produit apporte un soulagement rapide ; et même pour un cas d'intoxication conduisant jusqu'à l'évanouissement du patient, GOLOMBE AUTO RINCEUR est une solution.
- Pour un nourrisson qui a des difficultés à faire de selles, ou qui a le ventre toujours constipé, ou qui pleure en permanence pour des raisons floues, une à deux pincées du produit apportent une solution.

POSOLOGIE

- Plus de 12ans : un sachet entier
- De 07 à 12 ans : ½ sachet
- De 03 à 6ans : 1/3 du sachet
- De 01 à 2ans :1/4 du sachet
- Enfant de quelques mois : deux pincées
- Nouveau-né : une pincée

Versez la poudre dans un quart ou demi-verre d'eau de température normale, et consommez le tout en une gorgée après avoir bien mélangé. La prise de ce produit est plus facile au milieu du repas, et buvez beaucoup d'eau pour lui permettre de vous purger.

EFFETS SECONDAIRES

- GOLOMBE AUTO RINCEUR est bien toléré ; il n'a aucun effet brutal, sinon il provoque une épuration calme du corps par ses voies naturelles d'évacuation.

PRECAUTIONS

- Eviter au maximum les boissons glacées pendant votre traitement avec GOLOMBE AUTO RINCEUR (ni pour la prise du produit, ni quelques heures avant ou après) ; au risque d'entraver aux fonctionnalités du produit.

PEREMPTION

- GOLOMBE AUTO RINCEUR ne se périmé pas !

IN ENGLISH



GOLOMBE AUTO RINCEUR



INDICATION

GOLOMBE AUTO RINCEUR provides detoxification and general cleansing of the body. The product brings fast relief to several types of acute disorders and dysfunctions in the body.

➤ **In cells and blood vessels, GOLOMBE AUTO RINCEUR**

- Eliminates bad cholesterol,
- Removes poison and venom
- Puts an end to unhealthy overweight (by evacuating impurities and liquids accumulating in the body)
- Contributes to the treatment of hypertension

➤ **In the digestive system, GOLOMBE AUTO RINCEUR**

- Solves the problem of acute or chronic intoxication (case of poisoning)
- Treats the feeling of nausea
- Contributes significantly to the elimination of malaria and typhoid (in combination with GOLOMBE R)
- Effectively treats all infections and intestinal disorders (accumulation of gases, yeasts, amoebas, etc.), please combine it with GOLOMBE R

➤ **In the genital system, GOLOMBE AUTO RINCEUR**

- Unclogs a woman's blocked tubes, solving related **CONCEPTION PROBLEMS**
- Facilitates the evacuation of intrauterine waste after childbirth, thus shortening the duration of lochia
- Solves the abundance of white discharge and foul-smelling fluids of the female genital tract
- Eliminates (in combination with GOLOMBE R) all genital infections (you must involve your intimate partners in the treatment if you have, and you must continue the treatment for at least 03 days in a row)

➤ **Other important product roles**

- Anyone would benefit from taking GOLOMBE AUTO RINCEUR from time to time; it allows to

globally purify the body and to prevent several diseases

- It is important to start with GOLOMBE AUTO RINCEUR at the start of any treatment; to stimulate the cells and promote the receptivity of the treatment by the body
- Whenever a case of increased disorder of part or all of the body arises (bone, joint, muscle, nerve), the product provides rapid relief; and even for a case of intoxication leading to the fainting of the patient, GOLOMBE AUTO RINCEUR is a solution.
- For an infant who has difficulty passing stools, or whose stomach is always constipated, or who cries constantly for unclear reasons, one or two pinches of the product provide a solution.

DOSAGE

- Over 12 years: one whole sachet
- From 07 to 12 years old: ½ sachet
- From 03 to 6 years old: 1/3 of the sachet
- From 01 to 2 years: 1/4 of the sachet
- Child a few months old: two pinches
- Newborn: a pinch

Pour the powder into a quarter or half a glass of normal temperature water, and consume it all in one sip after mixing well. Taking this product is easiest in the middle of a meal, and drink plenty of water to allow it to flush you.

SIDE EFFECTS

- GOLOMBE AUTO RINCEUR is well tolerated; it does not have any brutal effect, otherwise it causes a calm purification of the body through its natural evacuation routes.

PRECAUTIONS

- Avoid iced drinks as much as possible during your treatment with GOLOMBE AUTO RINCEUR (neither when taking the product, nor a few hours before or after); at the risk of impairing the functionality of the product.

EXPIRY

- GOLOMBE AUTO RINCEUR does not expire!